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Top 7.3 Information über die jährlichen Zuschüsse an Sportvereine 
 
OV Ecker kann die aufgelisteten Zahlen bezüglich des SV Reiskirchen nicht 
nachvollziehen, da er sie selbst eingereicht habe. Er möchte daher mit Herrn 
Schackmar vom Amt für Bildung und Sport Rücksprache halten. Ferner möchte er 
sich über die beabsichtigte Erhöhung der Zuschüsse für das Jahr 2025 erkundigen.  
 
 
 
 
 
 


